

Cómo queremos la unidad en el gremio de prensa los trabajadores

La unidad de los trabajadores es el arma más poderosa para el triunfo de sus reivindicaciones, sus derechos, su causa.

—Esa unidad se ha forjado en el combate contra la explotación, por los derechos que nos competen a nosotros, también trabajadores, los integrantes del gremio de Prensa.

—En nuestro gremio, los trabajadores, buscamos la unidad en la organización de nuestras comisiones internas, en la afiliación masiva de todos nuestros compañeros, en la lucha contra los despidos y las racionalizaciones, en los combates librados victoriosamente en los últimos meses en Clarín, La Nación, Crónica, La Prensa, Télam, Editorial Abril, Canal 13, Canal 11, por quebrar la política salarial de las patronales periodísticas.

—Esas victorias organizativas, salariales, reivindicatorias, fueron posibles también por otro sólido principio de unidad: la forjada junto con los compañeros gráficos en las jornadas del 11 y 12 de enero y en éstas últimas batallas salariales.

—Esa unidad se dio desde abajo con el aporte de militantes, agrupaciones de base, comisiones internas, activistas, agrupaciones político-gremiales y la cada vez más intensa y sostenida participación del conjunto de los compañeros. Sus características fueron la solidaridad entre trabajadores de prensa de todas las ramas (administración, redacción, intendencia, y expedición), el enfrentamiento con la patronal, la democracia sindical y el respeto activo por todas las tendencias políticas que luchan por la liberación nacional y la causa de los trabajadores.

—Por ello, cuando los trabajadores de Prensa afrontamos las elecciones para la renovación de la Comisión General Administrativa de la Asociación de Periodistas de Buenos Aires (APBA), los compañeros que participamos e impulsamos la Lista Naranja, no encontramos dificultad para construir otra página de unidad en el desarrollo de nuestro gremio. De aquellas luchas surgió nuestro programa y nuestros candidatos. Los aprobamos y los elegimos con el método de los trabajadores: la asamblea de base. Esta, con una participación similar o mayor a muchas asambleas de la APBA, eligió nuestros candidatos. Ellos ya vienen de ser votados: sobre 22 candidatos a cargos electivos, 18 son delegados. Ninguna fuerza política prima sobre otra en la composición de nuestra boleta electoral, como no lo hizo en ninguna de las luchas del gremio de Prensa. Por eso, ratificamos que la unidad se construye desde abajo, en la lucha y con sinceros propósitos de solidaridad. Por eso ratificamos que ella no es patrimonio de burócratas que se llenan la boca con la palabra como si fueran los propietarios de las decisiones de los trabajadores.

—De esa unidad se excluyen sólo aquellos, que por sectarismo, incompreensión, omnipotencia y dominio circunstancial de un aparato, pretenden dictar condiciones al conjunto, —necesariamente plural— de las fuerzas que se mueven en el seno de nuestra APBA.

—Queremos la unidad para que nuestro cuerpo de delegados sea ejecutivo. Queremos la unidad para que nuestras asambleas sean soberanas y se realicen con el método de participación de todos los trabajadores y no de conjuntos minoritarios regimentados.

—Nuestra idea de unidad es responsable. Excluye tanto a los burócratas continuistas como a los equivocados que no entendieron que la organización masiva y responsable de los trabajadores es la garantía de que sus luchas lleguen a la victoria.

—Queremos la unidad para que todo el gremio sea actor fundamental, tanto de sus luchas como de sus conquistas. Que sus fondos, su Obra Social, sean controladas y desarrolladas por los compañeros de las empresas y no sólo por un aparato administrativo.

—Por eso nuestra unidad con los gráficos, logrará que la solidaridad en las luchas se traslade a la complementación de nuestras obras sociales.

—Ninguna maniobra electoral quebrará nuestro programa, nuestros candidatos y nuestra vocación por la unidad. Las bases de la APBA no serán defraudadas y en pocos días más comenzarán a ser los protagonistas definitivos de su propio destino.

—Por eso lucharemos para hacer realidad el Sindicato Unico de los Trabajadores de Prensa de la Capital Federal.

LISTA NARANJA

Delegada de las bases